

確定申告の計算会には早めの予約を！

個人の所得税(3月15日)と消費税(4月1日)の確定申告期限が近づいています。尾北民商でも支部によっては、もう申告相談会が始まっています。これから3月13日(水)の重税反対全国統一行動までは、民商が一番忙しい期間になります。

支部の相談会に参加する際はご予約の上、必要な物をあらかじめ用意してご来場ください。

①収支を書き込んだ計算書、②税務署から送られてきた申告書類、③2023年中に支払った国民健康保険、年金など社会保険料額の分かるもの、生命保険、源泉徴収票などの書類、④扶養関係にある人の氏名、生年月日が分かるもの、⑤住宅借入金控除のある方は銀行の残高証明など、⑥印鑑、筆記具、電卓、前の年度の申告書の控え、⑦これら以外でも必要と思われるものは全て持って来てください。

2023年10月には消費税インボイス制度が始



まってしまいました。商売の継続のために免税業者をやめざるを得なかった人は、今回から消費税の申告が必要になります。

支部ごとの相談会のお知らせを今一度確認の上、意識していなかった資料が必要になっても対応できるよう、例年より早めの集計と参加をお願いします。

尾北民商
ニュース

2024年
1月29日号
TEL 0587-54-0524
FAX 0587-54-1390

ガソリン税凍結、消費税減税、インボイス制度廃止を求める請願署名！

家族・友人知人から署名を集めて相談会の会場にお持ちください。目標は1会員10人分です。

現在ガソリン価格の4割以上がガソリン税です。この凍結に必要な予算の2倍以上を、政府は石油元売り会社に補助金として手当てしながら「小売価格の値下げを促すものではない」と言っています。

ガソリン税が一時的にでもなくなり、消費税が減税されれば景気は劇的に回復します。インボイス制度は廃止しかありません。

併せて「**現行の健康保険証を残してください請願署名**」と「**倉敷民商弾圧事件支援署名**」もよろしくお願いします。

幅広い年齢で共済ボウリング大会を行いました！

1月14日(日)に尾北民商共済会主催でボウリング大会を行いました。

小学校入学前の小さい子から祖父母の世代まで、老いも若きも合わせて49人が集まって、みんなで大変



楽しい時間を過ごしました。

3~4人ごとにレーンに分かれ2ゲームを投げました。見事な腕前を披露する人もいれば、年に1度くらいしかボウリングをしない人もいて、会場のサービス

で出力された順位表と個人成績表は多様性に満ちたものになりました。

共済会の用意した賞品は、1位から最下位までランダムに配されており、並べられた商品に視線が集まる中、受賞者発表のたびに歓声が上がりました。

喜ぶ人もいれば次回の雪辱を誓う人もいて、参加者の皆で大いに楽しんだボウリング大会になりました。

尾北民商共済会は皆さんの健康の増進のために、これからも様々な取り組みを行なっていきます。諸事情あって今回は来られなかった人も、次はぜひご参加ください。

